# La primera asamblea de Miranda aprueba unas cuentas de 14 millones para el Grupo

Se admitió la subida en las cuotas de los socios con un incremento de un euro para miembros individuales y de 0,27 para las familias

#### EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. La directiva del Grupo Covadonga celebró ayer su asamblea general. La primera con Joaquín Miranda al frente como presidente. Durante la sesión, celebrada en el Palacio de los Congresos del recinto ferial Luis Adaro, se aprobaron todos los puntos a tratar. Incluso la subida en las cuotas para el año entrante. Asimismo, se ratificó el presupuesto para el actual ejercicio (14 millones), las cuentas del año anterior y se realizó la constitución de la mesa moderadora de la asamblea y la designación de los socios censores de las cuentas.

Joaquín Miranda se mostró muy «satisfecho» con su prime-ra jornada al frente de la entidad. «He sentido el apoyo mayoritario de la asamblea», dijo en referencia al resultado de votaciones. Participaron 227 socios que aprobaron un presupuesto cifrado en 14 millones y que fue presentado por la tesorera, Begoña Espasande. Dentro de estas cuentas, los dos bloques de ingresos prioritarios proceden en un 71,60% de las cuotas ordinarias y un 20,19% de

## Pabellón de la piscina

De este presupuesto saldrán más de 705.000 euros para inversión y financiación. Dentro de las actuaciones que contempla la cantidad, va se han realizado algu-



Mesa presidencial de la asamblea general del Grupo Covadonga. Fotos: ARNALDO GARCÍA

nas mejores como la nueva sala de boxeo. Y se está actualmente trabajando como la remodelación del pavimento Guillermo García o la ampliación del Grupín de la playa. Durante este ejercicio se llevará a cabo de forma «inmediata» la reforma integral de el pabellón de la piscina de 25 metros, explicó Miranda. Actualmente tan solo se cuenta con «el equipo que va a redactar el proyecto»,

Esta va a ser una reforma que «llevará los plazos que tenga que llevar». Dentro del apartado tam-



Los socios asistentes en plena votación durante la asamblea.

#### DATOS

▶ Inversiones. Nueva sala de boxeo, ampliación del Grupín de la playa, remodelación del pavimento Guillermo García, reforma integral del pabellón de la piscina 25 metros.

▶ Cuotas. Una subida de 1 euro para socios individuales y de 0.27 por menor.

bién se mencionó el retoping de las pistas de tenis de Mareo que lo llevará a cabo la Federación de Tenis por dejar sus instalaciones para el ATP 250.

·Durante este punto, se aprobó el incremento en las cuentas que afectará en un euro a cada miembro individual adulto y 0,27 cén-timos por cada hijo infantil menos de 18 años y en 0,52 en un matrimonio con dos hijos infanti-les. «Necesitamos esa subida mínima para seguir desarrollando la actividad del club en los estándares que conocemos», remarcó

La aprobación de la cuentas del ejercicio anterior fueron presentadas por Miranda, como tesorero durante el año anterior. Durante este punto presentó un superávit de 82.297 euros. «Estamos en un momento de estabilidad v prosperidad», dijo a los socios. Expresó en la deportivo un «récord absoluto» con 18 campeo-natos de España, 35 subcampeonatos y 115 medallas.

En los otros dos puntos, se constituvó la mesa moderadora con Fernando Mateos, Jesús Blanco y José Luis Alonso y la designación de los socios censores de las cuen-tas que recayó en Javier González y Javier Girado.

A la asamblea acudieron Antonio Corripio, anterior presidente; Janel Cuesta, presidente entre 1992 y 2000; Ramón Gallego, histórico del balonmano internacional, y Alberto Ancizu, socio ejem-plar en 2022 y campeón del mundo de pelota, entre otros.

## **GIJONADAS** ADRIÁN AUSÍN

# Amado líder

esde Gijón, amado líder, Igracias! Cinco días en vilo, con la ciudad sin dormir, culminaron ayer a las once en punto de la manera soñada, ¡Sigues entre posotros! ¡Dirigiendo el rebaño! ¡Gracias! Por momentos, nos temimos lo peor, con ese gesto serio, de galán del Oeste, y esas primeras reflexíones tan acertadas. Habías ido a ver al Rey. Y las encuestas daban, decían en la ra-dio, que tu marcha alcanzaba un 95% de probabilidad. ¡Cómo nos la jugaste, granuja! ¡Otra vez! Mira que eres. Amagas para la derecha y giras para la izquierda con unos escorzos

que nos dejan turulatos. Pero antes de nada quiero disculparme. Perdón, Pedro, por no ir a la manifa del sábado. Miramos el tren, pero fíjate que no encontramos por ningún lado esos billetes a Madrid por 25 euros. Nos subía a más de 300 la pareja y ya sabes cómo están las cosas, por no hablar de los impuestos. El co

che tampoco era opción con tanto peaje, que no para de subir. Y los autobuses fletados por el partido estaban llenos de vida y esperanza. Quedamos en tierra. Has de disculparnos. Es-tamos contigo, amado líder. Sin ti no hay luz ni sombra; sin ti, ya lo dice la canción, no somos nada. Tu amor nos llena. Eres tú o la ultraderecha, bien lo sabemos. Así que disculpa nuestra ausencia. No hace falta que nos mandes nada, que inviertas en estos pagos. Aquí resistimos en la barricada, como antaño, en los tiempos de la mina y el astillero. La sidra sigue barata y podemos sacrificarnos treinta años más por la estabilidad de la nación. Alimenta a vascuences y catalanes, Pedro, no escatimes, que aquí aguantamos lo que nos pidas.

Begoña, debatiendo entre el sí y el no hasta altas horas de la madrugada. Qué papelón. ¿O me dirás, bribón, aquí entre no sotros, que estaba todo decidi-do y os fuisteis de finde a la República Dominicana? ¿O fue Lanzarote? Si fue así bien merecido lo tenéis, aguantando tanto escarnio, tratando de poner a Begoña contra las cuerdas de la justicia como si fuera una ciudadana más. A quién se le ocurre. Pero qué bien lo hicisteis. Toda la prensa sin distinción tragó el anzuelo. Miles de titulares hablando de estrés, de hipótesis de futuro, de elecciones y vosotros, copa va copa viene, solazándoos desde la barrera. Te visualizo amado líder con un cubo de rubik en tus manos moldeándolo como si

fuera el país, dividido ora en provincias ora en partidos ora en autonomías ora en 48 millones de serviles hormigas. Dime una cosa, ¿sale Gijón? Anda porfa, siquiera así de piquiñín. Ya sabes que nada pedimos.

La alocución de Moncloa fue genial. Hollywoodiense. Ahora bien, yo esperaba a Penélope Cruz abriendo un sobre y, tras un tenso impasse, anunciando el nombre del próximo presidente a voz en grito, ya sabes, un «¡Peeedro!» como aquel de los Oscar. Hubiera estado de restallu. Glamur contra la into-lerancia. El grito de Pe, el aplauso de los ministros y, desde Gijón, con ese secretario de Estado que nos mandaste aver a pregonar obras, todo el pueblo unido en el Muro clamando:

-¡Riau!